

SOCIEDAD

En la mañana de ayer tuvo lugar un entrañable acto en la sala de grados del Campus universitario melillense

Un grupo de antiguos alumnos/as de Enfermería entre los que se encontraba cerca de una treintena de residentes en la Península que se han desplazado para este evento a Melilla, participaron ayer en el primer encuentro de antiguos alumnos organizado por la facultad del Campus de la Universidad de Granada en la ciudad.



Cerca de treinta foráneos en el I Encuentro de antiguos alumnos de Enfermería

Angel Meléndez Melilla Hoy

Fue en la sala de grados donde se desarrolló el encuentro académico organizado con motivo del I Encuentro de Alumnos de Enfermería de Melilla.

Una reunión que ha concitado en la ciudad a un considerable grupo de antiguos alumnos que han aprovechado la ocasión para reencontrarse con Melilla ya que algunos llevaban mucho tiempo sin volver al

lugar donde cursaron sus estudios de Enfermería y además para contactar con sus compañeros de entonces y disfrutar de las típicas anécdotas y recuerdos de vivencias y momentos pasados, no exentos de cierta nostalgia.

Al acto, asistió la vicedecana de Ordenación Académica, María del Mar Alfaya Góngora, en representación de la decana, que hizo un repaso de la enfermería melillense desde la época de Cruz Roja y de su evolución hasta el día de hoy con el

Grado. También asistieron la jefa de la sección departamental de Enfermería, María José Bueno Pemias; la secretaria de la Facultad, Marta López Bueno y un representante del Colegio de Enfermería de Melilla y otros miembros del equipo decanal como la vicedecana de Relaciones Internacionales y Posgrado, Carmen Kraemer, así como profesores que impartieron docencia a los protagonistas del acto, algunos de los cuales continúan en la Facultad de Enfermería.



FOTO GUERRERO

Antes de comenzar la lectura poética

La poesía en la Casa de Ceuta en Melilla de la mano de la Unión de Escritores

Diez autores locales participaron leyendo sus poemas en un recital con motivo de San Antonio

Poetas melillenses miembros de la Unión Nacional de Escritores de España protagonizaron ayer un recital poético en la Casa de Ceuta en Melilla, enmarcado en los actos que celebrará esta entidad con motivo del patrón ceutí San Antonio.

A.M. Melilla Hoy

En el recital intervinieron Fortu Bitán, Ana María Catalá, Adelaida Díaz Gálvez, Paco Casaña, Horía Abselam, María Alcaraz, Manoli Sánchez, Adelaida Navarro, Laura Aguirre, Álvaro Cordón y Juan Carlos Heredia, presidente nacional de la UNEE, quien leyó un poema de Carmen del Pino, disculpando su asistencia.

El acto cerró la serie de iniciativas previstas para el primer

semestre en Melilla por la Unión de Escritores, y permitió a la entidad realizar un balance positivo de esas iniciativas. En una intervención antes de la lectura de versos el presidente de la UNEE destacó precisamente el respaldo cada vez mayor de los escritores locales y la participación del público en todas las actividades desarrolladas desde el mes de febrero en distintas entidades de la ciudad, dos de ellas con el respaldo de la Consejería de Cultura y la Fundación Melilla Ciudad Monumental.

JORNADA

DELITOS RELACIONADOS CON EL DERECHO DE FAMILIA. VIOLENCIA DE GÉNERO

Jornada enmarcada en el Máster de Derecho Internacional Unión Europea-Marruecos
Jornada de Puertas Abiertas
Aforo Limitado
Jueves 13 de Junio de 2013
Salón Melilla Hotel Tryp Melilla Puerto (Explanada de San Lorenzo, Melilla)



Más información: www.masterderecho-uemarruecos.com

Su publicidad en
MELILLA HOY



952 69 00 00



BUZÓN MELILLA

(Sus quejas y artículos) en:

redaccion@melillahoy.es